

Le 11 avril 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : point de situation au 11 avril 2020 en Guadeloupe

- > Ce samedi 11 avril, la Guadeloupe compte **143 cas confirmés** de coronavirus, **sans nouveau cas**
- > Parmi ces cas confirmés, **24 patients** sont **hospitalisés au CHUG** : (17 patients en réanimation, 7 en médecine), **il n'y a plus de patients hospitalisés au CHBT ni au CH de Marie-Galante.**
- > Aujourd'hui, **67 personnes au total** sont **déclarées guéries** par les infectiologues en Guadeloupe.

Le déploiement de la téléconsultation se poursuit :

A ce jour, avec l'appui du Grades, le logiciel Mediconsult est installé chez : 114 Médecins généralistes, 21 Médecins spécialistes libéraux, 58 Médecins spécialistes hospitaliers. Ce logiciel permettra d'améliorer les consultations pendant le confinement.

Ne relâchons pas nos efforts ! Confinement, mesures barrières et respect du couvre-feu à partir de ce samedi 14h jusqu'à mardi 14 à 7h : c'est la seule façon de freiner fortement l'épidémie de Coronavirus.

N'oublions pas la dengue et détruisons nos gîtes larvaires.

Respect strict de la quatorzaine dans le cadre du coronavirus pour tous les voyageurs de retour en Guadeloupe sous contrôle des autorités.

Face aux infections respiratoires, il existe des gestes simples pour préserver votre santé et celle de votre entourage :



Numéro d'information : 0 800 130 000
24h/24 - 7j/7

www.gouvernement.fr/info-coronavirus

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux